



Un nuevo comienzo en Santa Giselle tras los incendios

COIHUECO. Familias damnificadas por siniestros reciben viviendas de emergencia en tiempo récord.

En menos de dos semanas, las familias afectadas por los devastadores incendios forestales en la comuna de Coihueco ya cuentan con viviendas de emergencia, una solución provisional mientras esperan la construcción de sus casas definitivas. Además, han recibido kits de habitabilidad que incluyen camas, loza, cocinilla y otros elementos esenciales para su día a día. El rápido despliegue de ayuda ha sido clave para entregar una respuesta efectiva a quienes lo han perdido todo. La comunidad, con el apoyo de organismos gubernamentales y equipos de emergencia, trabaja unida para superar las secuelas del incendio.



VECINOS Y MIEMBROS DE LOS EQUIPOS DE EMERGENCIA COMPARTIERON SUS EXPERIENCIAS DURANTE LOS INCENDIOS.



LA VIVIENDA DE EMERGENCIA PERMITE ENFRENTAR CON RAPIDEZ EL DAÑO GENERADO POR EL FUEGO.



AUTORIDADES REGIONALES VISITARON EL SECTOR SANTA GISELLE.



EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL, RODRIGO GARCÍA, JUNTO A LOS VECINOS DE SANTA GISELLE.